

『他人事』ではなく

『自分』が起きたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起きたら、『家族』が遭ったら

「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

気のゆるみ、『確認』が、おろそかになっていないか

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

昼12時 札幌 ユニック車が信号なぎ倒す

さらに倒れた信号に乗用車が衝突

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇気のゆるみ、『確認』がおろそかになっていないか◇

2020/4/6(月) 18:10

札幌市東区でユニック車が信号をなぎ倒す事故があり、倒れた信号と乗用車が衝突しました。事故があったのは札幌市東区東苗穂2条3丁目の国道275号です。6日正午すぎ、走行中のユニック車が、道路脇にある信号に衝突し、信号をなぎ倒しました。さらに、倒れた信号と電線で繋がっていた対向車線側の信号も倒れ、走ってきた乗用車とぶつかりました。この事故でユニック車を運転していた男性が搬送されたということです。

夕方6時 トラック2台と乗用車2台、相次いで衝突

出火した乗用車から1人が遺体で発見、男女2人けが

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/4/6(月) 20:42

6日午後6時半ごろ、大阪府の阪神高速で、「事故でトラックが炎上している」と119番通報があった。消防本部によると、出火した乗用車から1人が遺体で見つかったほか、別の乗用車に乗っていた男女2人が軽傷を負ったという。同本部によると、トラック2台と乗用車2台が相次いで衝突し、うち1台から出火したとみられる。火は約30分後に消し止められた。現場は片側2車線。